

Fachschaftsrat Informatik
der Hochschule Zittau/Görlitz



Sitzung vom 17.05.2023

Sitzungsleitung: Maurice Müller

Protokollführer: Niklas Merkelt

Beginn der Sitzung: 14:16

Ende der Sitzung: 14:54

Gewählte: Karsten Hänsch

Kooptierte: Tim Döring, Maurice Müller, Niklas Merkelt, Christopher Hilgner

Entschuldigt: Max Scholz (liest heimlich mit), Peter Nerlich, Uta Lemke, Denys Seredenko, Richard Mrosk, Kristina Solbrig, Kevin Stoffel

Der FSR ist nicht beschlussfähig.

Grüße aus dem Zug nach Bremen

TOP 1 Bestätigung der Tagesordnung

Inhaltsverzeichnis

TOP 1 Bestätigung der Tagesordnung	1
TOP 2 Bestätigung des Protokolls vom 03.05.2023	2
TOP 3 Chatkontrolle der EU	2
TOP 4 Finanzen	2
TOP 5 Bericht Struktur	2
5.1 Allgemein	2
5.2 Büro-Updates	3
TOP 6 Bericht aus den Gremien	3
6.1 StuRa	3
6.2 Vernetzungstreffen	3
TOP 7 Anstehende Veranstaltungen	3
7.1 Kickertunier	3
7.2 Wa(h)l-Grillen / :whale:-Grillen (19.-25.06)	3
7.3 Brettspieleabend mit Grillen	3
7.4 KIF 51,0 in Bremen	4
7.5 Hackathon	4

TOP 8 ÖA	4
8.1 Instagram	4
TOP 9 Sonstiges	4
9.1 Nächste Sitzung	4
Die Tagesordnung wird bestätigt.	

TOP 2 Bestätigung des Protokolls vom 03.05.2023

Das Protokoll kann aufgrund fehlender Beschlussfähigkeit nicht bestätigt werden.

TOP 3 Chatkontrolle der EU

Nächste Schritte: Christopher macht Plakate und Flyer zur Information und Uta fragt in DD rum, ob schon was geplant ist an Demo

Insta-Kampagne aus mehreren der Plakate, um über eine zum Beispiel eine Woche mit Informationen zum Thema zu füllen. Informationen nach jedem Plakat als Bilder, um nicht den Text nutzen zu müssen.

Planung der Kampagne: » Wer? «
Wie ist der Stand der Dinge?

- Demo in Berlin ist am 14.06., weitere Informationen wo?

TOP 4 Finanzen

- Semesterbeitrag
 - Fr. Pohl hatte keine Zeit und Paul sollte sich bei Tim melden
 - Tim hakt nochmal bei Paul nach
- Was muss noch abgerechnet werden?
 - Richard: Wal muss noch bezahlt werden

TOP 5 Bericht Struktur

5.1 Allgemein

- Protokolle nachgepflegt

- Schrank (im Brandschutzbereich) gehört jetzt nicht mehr uns → Frau Isendahl kümmert sich um die Entsorgung
- Erstbeutelsponsoren wurden angeschrieben, erste Antworten sind bereits eingegangen

5.2 Büro-Updates

- Es ist jetzt alles von uns im Büro
- von MK das Zeug ist auch im Büro
- DTG hat sich noch nicht gemeldet
- die Sachen vom Schreibtisch sollen erstmal davor stehen bleiben
- wir haben ein Schild zum Aufhängen unten bei der Treppe
 - Wer würde die Gestaltung des Schildes übernehmen? Christopher
 - bitte quer gestalten also nicht hochkant oder beides und wir schauen was besser aussieht

TOP 6 Bericht aus den Gremien

6.1 StuRa

- siehe StuRa-Newschannel

6.2 Vernetzungstreffen

Protokoll

TOP 7 Anstehende Veranstaltungen

7.1 Kickertunier

- es gibt noch nix neues

7.2 Wa(h)l-Grillen / :whale:-Grillen (19.-25.06)

- wird wahrscheinlich vom StuRa finanziert
- Plakate sind in the making
- Termin: 21.06.23

7.3 Brettspieleabend mit Grillen

- AG hat sich getroffen hier das Protokoll

7.4 KIF 51,0 in Bremen

Max, Uta, Peter, Denys, Richard und Maximilian sind gerade auf dem Weg nach Bremen :)

7.5 Hackathon

- mögliche Aufgabe: md2pdf (nur eine)
- Preis: Sachen von Erstibeuteln
- Samstag (Feiertag?)

Keine neuen Informationen

TOP 8 ÖA

8.1 Instagram

Anfrage von der HSZG-ÖA, wegen Content, um auf FSRs aufmerksam zumachen und evtl. Mitglieder zu werben. Max antwortet erstmal, ob abzufragen, welche Ideen es evtl. schon gibt.

TOP 9 Sonstiges

9.1 Nächste Sitzung

Die nächste Sitzung findet am 31.05.2023 um 14 Uhr im Raum G II / 204 statt.

Die nächste Nebensitzung findet am 24.05.2023 um 14 Uhr im Raum G II / 204 statt.